



Les Médias de masse Occidentaux: le Faux et l'usage du Faux !

Par [Kader Tahri](#)

Mondialisation.ca, 25 avril 2022

Thème: [Désinformation médiatique](#), [Guerre USA OTAN](#), [Services de renseignements](#)

« *Les mass media qui nous conditionnent, loin d'élargir les perspectives, les ont rétrécies ou fermées.* » Maurice Genevoix - 1890 - 1980 - Bestiaire sans oubli, 1971

En Occident la désinformation reste le véritable moteur avec la mentalité inculquée dans le journalisme d'une manipulation obstinée des émotions afin de déchaîner un dangereux remous d'insanité de masse!

Face au déni du réel, aujourd'hui les médias occidentaux, ou qui le prétendent l'être, on reste là dans la sphère de la propagande de guerre la plus classique dans le sens des mensonges médiatiques !

On se roule dans le mensonge en permanence et qu'on travestit la réalité !

On emploie les grands moyens (ça peut aller jusqu'au meurtre) pour cacher des vérités qui dérangent, on muselle et corrompt, on dilapide le patrimoine public !

On trahit le peuple en ne servant pas ces intérêts supérieurs, en asservissant une partie de la population par un excès de coercition, de violences policières, on supprime du jour au lendemain des libertés et des prérogatives alors on est effectivement très loin du droit élémentaire de citoyenneté!

C'est comme cela qu'a été créé posément de toutes pièces des médias *mainstreams*, chargées de renouveler un ramassis de menteries érigés en fantasme, appuyé par le sensuel, des faits qui n'en sont pas réels mais que l'Occident prétend hypocritement défendre.

Pour l'Islamisme, c'est pareil: l'empire du mensonge dit que l'Islamisme c'est diabolique sur tous les tons...mais cet Occident sait, s'en servir ou s'allier à lui quand il s'agit de combattre les Musulmans sous faux drapeaux afin d'horizontaliser les crimes. Le cas de la présence de l'Armée Française au Sahel supposée combattre le Terrorisme, sans parvenir à venir à bout des quelques centaines ou milliers de rebelles dans une région désertique, mais en réalité et en toute discrétion elle se charge d'entretenir et veiller sur des groupes terroristes, lequel plus de 200 terroristes ont été libérés et une rançon importante a été versée aux groupes terroristes contre la libération de trois otages européens, illustre parfaitement ce double jeu.

La vaste couverture médiatique occidentale de la guerre en Ukraine et le contrôle total sur le narratif a été non seulement invraisemblable mais aussi totalement alignée sur les narratifs fournis par des autorités de propagande ukrainiennes mises en places et financées

par l'USAID, la NED, L'Open Society Foundations (OSF), Omidyar Network, The European Endowment for Democracy (EED) etc.

La guerre d'information est en marche avec ampleur jusqu'à maintenant, peut être elle touchera à sa fin car elle ne sera plus alimentée que par des supports discrédités. Le monde se divise, pour le reste du monde **les fake news** sont ridiculisées, la vérité sort toute nue, les réalités sont irréfutables.

On pourrait citer de très nombreux exemples de narratifs mensongers, de montages ou d'attaques sous faux drapeau montés par les services (CIA, MI6, Mossad) et relayés par les médias occidentaux pour noircir l'adversaire, manipuler l'opinion et provoquer une épreuve de force dont ils espéraient sortir vainqueurs. Le fond de l'affaire est que les occidentaux n'acceptent pas les autres (Reste du monde) refusent l'occidentalisme, seul empire du néolibéralisme, du LGB, du féminisme, du mercantilisme, ils n'acceptent pas leurs différences et seulement ils veulent s'approprier leurs richesses en leur faisant la leçon sur les » *droits de l'homme* » avec une arrogance insolente. Ils sont partout chez eux comme gardiens mondiaux du » *droit au blasphème* « et cette volonté de puissance du nihilisme et de dévastation, ainsi que la présence des *gafams* et la pression constante exercé pour diffuser une propagande renforçant la dépendance.

Mais ils poussent des cris de vierges effarouchées lorsqu'on leur dit «*Dégage*» !

Nous avons toujours en mémoire les démons de la désinformation occidentale, virulents en 1991, lors de la première guerre du Golfe, déchaînés en 2003, lors de la destruction de l'Irak, en 2011, farouches lors de la destruction de la Syrie, et en 2001, emportés lors de l'opération anti-Islam dite du 11 Septembre. On ne peut dès lors s'empêcher de penser à la quasi indifférence médiatique qui donne un sentiment de normalité face à la guerre au Yémen (377 000 morts depuis 2014 selon une estimation récente de l'ONU), face à l'interminable guerre en Irak, ou face aux meurtres perpétrés en Libye ou face aux centaines de milliers de morts de la guerre en Syrie et son cortège de bombardements Israéliens indiscriminés pour ne prendre que les exemples les plus récents et les plus frappants.

Le comportement de plus en plus désinformation et la haine de certain Chroniqueurs occidentaux sont tellement odieux que cela devient impossible à écouter ces messages de propagande capitalistes et impérialistes, en les présentant comme de l'information objective.

Tout simplement parce qu'il était devenu trop dangereux de laisser la corporation médiatique aux mains de personnes qui ne sont pas dans la matrice, mais restent cependant trop dangereux malgré la soumission ou plutôt l'allégeance de fait au club atlantiste sioniste.

Mais le monde de l'information n'est heureusement pas binaire, et entre les fakes, les communiqués de presse et le dogme sociétal triomphant, il existe une multitude d'avis, de médias et de réseaux (indépendants), diffusant des informations alternatives qui s'écartent du politiquement correct.

Les médias mainstreams sombrent dans l'hystérie lors du traitement médiatique, où tout et son contraire ont été écrits, dits, entendus et pilonnés surtout lorsque l'on entend un servile journaliste déclarer à juste titre que « *sur le papier, cette guerre entre l'Ukraine et la Russie,*

c'est un peu David contre Goliath, aucun expert ne doute un instant de la supériorité écrasante des Russes »,

Alors je songe certainement à l'Armée israélienne avec son artillerie lourde pilonne et son aviation bombarde quotidiennement la population de GAZA ou du Liban, pour décorer régulièrement l'actualité depuis plusieurs décennies et pourtant toutes ces attaques ne sont jamais traités sous cet angle : celui de l'asymétrie, flagrante et inique, du rapport de forces. Les Palestiniens ont raison d'être inquiets et de résister avec leur peu de moyen, car il y a peu, divers dictateurs sanguinaires ont considéré que le peuple Palestinien n'existait pas, et l'ont ravagée tour à tour. En effet les crimes des dirigeants Israéliens et de leurs services sont si épouvantables que j'applaudirais la disparition de cet état d'apartheid voyou.

C'est dire de la piètre qualité de la couverture journalistique et nous devrions écouter les leçons de morale et croire ce que racontent ces gens ?

Les médias sont partisans et soutiennent une idéologie impérialiste plus qu'ils informent. Les réactions des romanciers, journalistes, chroniqueurs ayant pour point commun de tenir un discours de haine, empaillant tous les clichés racistes ce qui en fait augmentent en général les comportements agressifs, ils passent plus de temps sur les plateaux et y reviennent plus souvent tout cet afflux de haine participe à une ambiance maléfique, un véritable boulevard au populisme pour des idées nauséabondes.

La palme de la haine et du ridicule revient à ses pseudo experts chroniqueurs de TV, ils sont très efficaces pour démolir les personnes qui ne pensent pas comme eux, lors des débats sur la guerre en Ukraine, personne ne prend parti pour les Russes, tous sont Pro Ukrainiens. c'est que quiconque critique d'une manière directe ou indirecte la ligne officielle peut être considéré comme un ennemi intérieur, et l'étau continuera de se serrer tant qu'il n'y aura pas de réactions suffisamment nombreuses et surtout assez virulentes. Il n'y a donc aucun débat !

Combien de temps devra-t-on supporter de voir ces postillonneurs se monopolisent les antennes sans réelle contradiction. Ces derniers interviennent partout sur les Antennes, convaincus par l'exactitude de la réalité alternative qu'on leurs a injecté dans la cervelle.

C'est déjà scandaleux en temps normal, mais en temps de guerre on sombre dans le triomphe de la partialité du mensonge.

Et pourtant on sait que tout comme Israël, L'Ukraine en tant que nation est une création politique. L'ouest du pays a toujours été dans le giron autrichien et polonais on peut même se demander si le peuple ukrainien existe vraiment !?

Leur langue est un mélange de russe et de polonais sous forme de dialectes. Leur origine viking ou proto allemande est une blague véhiculée par les sources pro-ukraines. Le président ukrainien Volodymyr Zelensky, c'est un juif ukrainien russophone, dans une capitale très russe. Et aujourd'hui, il est une sorte d'improbable héros national.

De toute façons, l'Ukraine a toujours été profondément divisée entre la partie Ouest, catholique et sous domination des Polonais, des Hongrois et des Habsbourg, et la partie Est, Orthodoxe et sous domination Russe.

Posons-nous la simple question de pourquoi le président ukrainien Zelensky, lors de la réunion de la Conférence pour la sécurité de Munich, qu'il entendait se doter de l'arme

nucléaire contre la Russie. Force est de constater que ce n'est pas Moscou, mais Kiev qui a déclenché les hostilités. Les observateurs honnêtes sur place en Ukraine savent bien que les forces nationalistes ukrainiennes ont choisi de se barricader dans les villes, derrière la population,

Le président Zelensky évoque pêle-mêle des crimes de guerre russe, et l'utilisation d'armes chimiques, les éléments de langage habituels dans la bouche des Médias de l'Occident quand il s'agit de fustiger une guerre qui n'est pas la leur.

Pour conclure je rappelle ici toutes les fumantes révolutions de couleurs, orange notamment, les groupuscules d'extrême droite, qui s'est créée comme une sorte de service d'ordre quasi militarisé et armés jusqu'aux dents pendant les manifestations du Maidan.

Qui était derrière toutes ces agitations, il y a un plan global derrière cela la CIA.

A la lumière de la découverte récente par l'armée russe d'un programme biologique militaire financé par les Etats-Unis de plus de 30 Laboratoires en Ukraine, ne faut-il pas s'interroger : *quels sont les agissements ignobles des États-Unis ?*

La presse occidentale ne parle jamais de cet aspect des choses, pas plus que de la préparation militaire par des les instructeurs US et anglais, qui a permis à ces groupuscules de Maïdan, intégrés a l'armée ukrainienne d'élever leur niveau de combat.

Ce qui est choquant, c'est le suivisme des médias occidentaux avec une tendance à adopter des positions tout aussi campistes en présentant l'Ukraine comme une nation homogène, démocratique et héroïque, jusqu'à nier le poids de l'ampleur de la Corruption qui règne à tous les étages des oligarques or la corruption reste le problème majeur en Ukraine et le principal obstacle à l'adhésion du pays à l'Union européenne sans oublier de noter l'activité militaire des forces néofascistes ainsi du rôle prépondérant joué par les néonazis et les fascistes dans l'État ukrainien n'est pas un secret.

La guerre n'est qu'une horrible tuerie, ce qui est contestable. Tout le monde estime que la guerre doit impérativement cesser.

Tout le dit, tout l'indique, sauf les médias occidentaux acquis à celle-ci !

Kader Tahri

Image en vedette : Pixabay.com

Kader Tahri est professeur à la retraite.

La source originale de cet article est Mondialisation.ca
Copyright © [Kader Tahri](#), Mondialisation.ca, 2022

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site Mondialisation.ca sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de Mondialisation.ca en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca